

Unser Hinweisgebersystem WHISPLI



DECATHLON Deutschland nutzt Whispli als Hinweisgebersystem. Whispli ist ein sicheres System, das von anderen DECATHLON Systemen getrennt ist, um so die Vertraulichkeit der Informationen und Daten gewährleisten zu können. Whispli ist sowohl für interne Mitarbeiter als auch für externe Lieferanten über alle Geräte abrufbar.

Über Whispli können Hinweise zu den folgenden Themenbereichen gegeben werden:

- Sicherheit
- Gesundheit (jegliche arbeitsbedingte Situationen, die eine potenzielle Gefahr für die Gesundheit darstellen)
- Umwelt (z.B. Wasser-, Boden-, Luftverschmutzung, Abfallmanagement)
- Menschenrechte (z.B. Kinderarbeit, Zwangsarbeit, Diskriminierung, Belästigung)
- Personal- bzw. Arbeitsrecht (z.B. Arbeitsvertrag, Vergütung/Bonus, Arbeitszeiten)
- Korruption oder Betrug
- Sonstige Themen

Über Whispli besteht außerdem die Möglichkeit, anonym einen Hinweis zu geben, ohne dass Rückschlüsse auf die Identität des/der Hinweisgeber:in gezogen werden können.

Bearbeitung der Hinweise durch ausgewählte Fallmanager

- Jeder Hinweis wird durch Fallmanager bearbeitet, die ihrem Fachbereich entsprechend sorgfältig ausgewählt wurden (z.B. Compliance, Datenschutz, HR, Nachhaltigkeit, Arbeitssicherheit), um so deren Unparteilichkeit und Unabhängigkeit zu gewährleisten.
- Alle Fallmanager sind geschult und sind der Geheimhaltung verpflichtet.
- Der/die Hinweisgeber:in wird innerhalb von sieben Tagen über Whispli darüber informiert, dass der Hinweis eingegangen ist.
- Sind weitere Untersuchungen notwendig, werden umgehend entsprechende Maßnahmen eingeleitet (z.B. Aufstellung eines Untersuchungsteams, Durchführung von Interviews / Audits, weitere Erörterungen mit dem/der Hinweisgeber:in).
- Nach Abschluss der Untersuchung wird der/die Hinweisgeber:in (spätestens innerhalb von drei Monaten nach Bestätigung des Eingangs) über das Ergebnis und mögliche Folgemaßnahmen informiert.

Überwachung und Verbesserung

- Der Beschwerdemechanismus über Whispli ist einmal jährlich und anlassbezogen durch den Compliance Manager auf die Wirksamkeit zu prüfen und zu bewerten, um ggf. Maßnahmen zur Verbesserung des Prozesses einzuleiten.

Über nachfolgenden Link kannst du einen Hinweis geben:

<https://decathlon.whispli.com/sustainability>

Our Whistleblowing Platform

WHISPLI



DECATHLON Germany uses Whispli as a whistleblowing system. Whispli is a secure system that is separate from other DECATHLON systems to ensure confidentiality of information and data. Whispli can be accessed by both internal employees and external suppliers via all devices.

Reports on the following topics can be provided via Whispli:

- Safety
- Health (work-related situations that pose a potential health hazard).
- Environment (e.g. water/soil/air pollution, waste management)
- Human rights (e.g. child labor, forced labor, discrimination, harassment)
- Human resources or labor law (e.g. employment contract, compensation/bonuses, working hours)
- Corruption or fraud
- Other topics

Whispli also provides the option of submitting a report anonymously, without the identity of the whistleblower being revealed.

Processing of reports by selected case managers

- Each report is handled by case managers who have been carefully selected according to their area of expertise (e.g. compliance, data protection, HR, sustainability, occupational safety) to ensure their impartiality and independence.
- All case managers are trained and are bound to confidentiality.
- The whistleblower will be informed within seven days via Whispli that the report has been received.
- If further investigation is necessary, appropriate action will be taken immediately (e.g., setting up an investigation team, conducting interviews/audits).
- After completion of the investigation, the whistleblower will be informed (at the latest within three months after confirmation of receipt) about the result and possible follow-up measures.

Monitoring and improvement

- The effectiveness of the complaint mechanism via Whispli is to be reviewed and evaluated by the Compliance Manager once a year and on an ad hoc basis in order to initiate measures to improve the process if necessary.

You can provide a report via the following link:
<https://decathlon.whispli.com/sustainability>